



糠内学園教育目標

次代を拓く

協働的に学ぶコミュニケーション能力の育成

毎月19日は「幕別町教育の日」

糠内学園糠内中学校

学校通信

第11号(2月号)

令和6年2月19日

糠内学園の取組から～諸鈍小中学校オンライン交流～

学園運営協議会の黒沼さんをご縁をつないでくださり昨年からはまった、鹿児島県奄美大島加計呂麻島にある、諸鈍小中学校とのオンライン交流。糠内学園の「つながる部会」事業として今年度2回目の他地域交流（総合的な学習の時間）を実施しました。今回は7月よりも規模を拡大し、学園の小学校2校にも加わってもらい、学園運営協議委員や教育委員会のみなさまにも参加していただきました。



3年生が中心となり、冬の北海道についてプレゼンし、さらに雪の中に飛び出して雪だるま作りや雪合戦の様子を中継しました。諸鈍からは、現地の気温や地名に関するクイズが出され、交流はとて盛り上がりました。各小学校の発表も、工夫されていてとても立派でした。



11月に学園運営協議会の橋詰会長と黒沼副会長が諸鈍を訪問してくださったこともあり、これまで以上に互いの心情距離を近づけることができました。オンラインでは伝えきれないことも多いのですが、また画面越しに会えることを楽しみに、今年度の交流を終えることができました。

糠内学園の取組を発表 8日

幕別町では、年に2回「小中一貫CS連絡会議」を開催し、5つの学園がどのような取組をしているか、交流を行っています。糠内学園は、今年度学園として取り組んだ「マラソン記録会」や6年生の中学校登校「乗り入れ授業」の様子を紹介したほか、橋詰会長と黒沼副会長が11月に奄美大島を訪問してきたことを報告させていただきました。各学園とも、それぞれの地域事情に合わせた取組が進められており、学園の色が見える



ようになってきました。また、幕別小中学校はR8年度に義務教育学校へ移行します。各学園の資料が幕別町のHPに詳しく掲載されていますので、一度ご覧ください。

スキー学習を実施しました 1/31 (水)



今年も忠類白銀台スキー場でスキー学習を実施しました。2グループに分かれて講師の先生にお世話になりました。雪が少なく心配でしたが、予定通り実施。生徒は楽しく滑ることができました。

新入生説明会終了 2/5 (月)



令和6年度の新入生8家庭に来校していただき、中学校生活について説明会を実施しました。あらかじめいただいた質問（部活動等）への回答、入学準備などについて担当から説明させていただきました。来年は全校16人の予定です！

3月行事予定 1年が終わります。次の学年への準備はいいかな？

- | | |
|-------------------------|-----------------------|
| 5日(火) ★公立高一般入試 | 18日(月) ★公立高合格発表 |
| 6日(水) 3年生を送る会 職員会議 評定会議 | 19日(火) 職員会議 |
| 7日(木) 同窓会入会式 | 20日(水) 春分の日 |
| 8日(金) 性教育② 生徒総会 | 21日(木) ★私立高校一般入学手続き〆切 |
| 13日(水) 卒業式総練習 | 22日(金) 修了式・離任式 |
| 14日(木) 卒業式前日準備 | 23日(土) ～学年末休業 |
| 15日(金) 第76回卒業証書授与式 | 26日(火) PTA総会・送別会 |
| ★私立高校合格発表 | ※R6入学式は4/8(月)14:00を予定 |



※本日、学園学校評価の結果を同時配付させていただいております。ご確認くださいませよう願いたします。